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MOTTO 

 

 

 

هْتدَُوْنَ ۔ هُمْ مُّ  اتَّبعِوُْا مَنْ لََّّ يَسْـَٔلكُُمْ اجَْرًا وَّ

Ikutilah orang yang tidak meminta imbalan kepadamu; dan mereka adalah orang-

orang yang mendapat petunjuk. 

(Q.S. Yasin : 21) 
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ABSTRAK 

 

Isti’anah (2019210048), Problematika Peningkatan Mutu Pendidikan Di MTs 

Assalam Bangilan Tuban Dan Mts Islamiyah Banat Senori Tuban. Tesis. 

Program Studi Magister Pendidikan Agama Islam, Universitas Nahdlatul 

Ulama Sunan Giri Bojonegoro 

 

Pendidikan merupakan investasi dalam pengembangan sumber daya 

manusia jangka panjang dan mempunyai nilai strategis bagi kelangsungan 

peradaban manusia di dunia dan bekal hidup di akhirat kelak. Pendidikan 

merupakan bagian penting dari proses pembangunan nasional yang pada 

hakikatnya berupaya mencerdaskan kehidupan bangsa dan meningkatkan kualitas 

manusia Indonesia dalam mewujudkan masyarakat yang maju, adil, dan makmur, 

serta memungkinkan para warganya mengembangkan diri baik aspek jasmaniyah 

maupun rohaniyah. Namun demikian, masih ditemukan beberapa problematika 

dalam peningkatan mutu pendidikan tersebut dengan berbagai indikator yang 

mempengaruhinya. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui problematika peningkatan mutu 

pendidikan di MTs Assalam Bangilan Tuban dan MTs Islamiyah Banat Senori 

Tuban. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan kajian multi situs. 

Penelitian menggunakan pendekatan kualiatif. Teknik pengumpulan data 

dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. 

Teknik analisis data menggunakan sudut pandang pragmatik. Adapun  subyek 

penelitian adalah seluruh elemen yang ada di kedua sekolah tersebut terutama hal-

hal yang berkaitan dengan problematika peningkatan mutu pendidikan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa  ada beberapa problematika yang 

dialami oleh MTs Assalam Bangilan Tuban dan MTs Islamiyah Banat Senori 

Tuban. Diantaranya adalah kurangnya motivasi guru, minimnya sarana dan 

prasarana dan kurangnya kualitas sumber daya manusia terutama di bidang IT. Di 

antara upaya untuk mengatasi problem guna meningkatkan mutu pendidikan yang 

ada di MTs Assalam Bangilan Tuban dan MTs Islamiyah Senori Tuban adalah 

dengan memberikan pemantapan dan evaluasi kerja selama sebulan sekali kepada 

seluruh tenaga pendidik. Untuk minimnya sarana dan prasarana, pihak madrasah 

meminta bantuan kepada msyarakat sekitar khususnya  wali santri untuk 

membantu pengadaan gedung. Disamping itu juga bisa dilakukan dengan 

pemberdayaan alumni madrasah yang dianggap mampu dan bisa dari setiap 

angkatan. Adapun terkait kurangnya kualitas sumber daya manusia diatasi dengan 

mengadakan pelatihan khusus di bidang IT bagi staff yang bersangkutan. 

 

Kata Kunci : problematika, mutu pendidikan, peningkatan. 
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ABSTRACT 

 

Isti'anah (2019210048), Problems of Improving the Quality of Education at 

Assalam Islamic Junior High School Bangilan Tuban and Banat islamic 

junior High school Senori Tuban. Thesis. Master of Islamic Education Study 

Program, Nahdlatul Ulama University Sunan Giri Bojonegoro 

 

Education is an investment in long-term human resource development and has 

strategic value for the survival of human civilization in the world and provision 

for life in the hereafter. Education is an important part of the national 

development process which in essence seeks to educate the nation's life and 

improve the quality of Indonesian people in realizing an advanced, just and 

prosperous society, as well as enabling its citizens to develop themselves both 

physically and spiritually. However, there are still some problems in improving 

the quality of education with various indicators that influence it. 

This study aims to determine the problems of improving the quality of education 

at Assalam Islamic Junior High School Bangilan Tuban and Banat islamic junior 

High school Senori Tuban. This type of research is a case study research with a 

multi-case study at MTs Assalam Bangilan Tuban and MTs Islamiyah Banat 

Senori Tuban. The research uses a qualitative approach. Data collection 

techniques were carried out using interview, observation and documentation 

techniques. The data analysis technique uses a pragmatic point of view. The 

research subjects were all elements in the two schools, especially matters related 

to the problems of improving the quality of education. 

The results showed that there were several problems experienced by Assalam 

Islamic Junior High School Bangilan Tuban and Banat islamic junior High school 

Senori Tuban. Among them are the lack of teacher motivation, the lack of 

facilities and infrastructure and the lack of quality human resources, especially in 

the IT field. Among the efforts to overcome problems in order to improve the 

quality of education at Assalam Islamic Junior High School Bangilan Tuban and 

Banat islamic junior High school Senori Tuban is to provide job stabilization and 

evaluation once a month to all educators. For the lack of facilities and 

infrastructure, the madrasah asked for help from the surrounding community, 

especially the guardians of students to help procure the building. Besides that, it 

can also be done by empowering madrasa alumni who are considered capable and 

able from each generation. As for the lack of quality human resources, it is 

overcome by holding special training in the IT field for the staff concerned. 

 

 

Keywords: problematic, quality of education, enhancement 
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 ملخص البحث
لمدرسة المتوسطة ( ، مشاكل تحسين جودة التعليم في ا3120321102إستعانة )

الإسلامية السلام بانجيلان طوبان والمدرسة المتوسطة الإسلامية بنات سينورى 
دراسة ماجستير التربية الإسلامية ، جامعة نهضة  كليةطوبان. الرسالة العلمية.  

 العلماء سنان جيري بوجونيغورو
قيمة التعليم ىو استثمار في تنمية الموارد البشرية على المدى الطويل ولو 

استراتيجية لبقاء الحضارة الإنسانية في العالم وتوفير الحياة في الآخرة. يعد التعليم جزءاً 
مهمًا من عملية التنمية الوطنية التي تسعى في جوىرىا إلى تثقيف حياة الأمة وتحسين 
جودة الشعب الإندونيسي في تحقيق مجتمع متقدم وعادل ومزدىر ، فضلًا عن تمكين 

تطوير أنفسهم جسديًً وروحيًا. ومع ذلك ، لا تزال ىناك بعض المشاكل في مواطنيو من 
 تحسين جودة التعليم بمختلف المؤشرات التي تؤثر عليو.

تهدف ىذه الدراسة إلى تحديد مشاكل تحسين جودة التعليم في المدرسة المتوسطة 
ينورى طوبان. الإسلامية السلام بانجيلان طوبان والمدرسة المتوسطة الإسلامية بنات س

ىذا النوع من البحث عبارة عن دراسة حالة مع دراسة متعددة الحالات في المدرس 
المتوسطة الإسلامية السلام بانجيلان طوبان والمدرسة المتوسطة الإسلامية بنات سينورى 
طوبان. يستخدم البحث مقاربة نوعية. تم تنفيذ تقنيات جمع البيانات باستخدام تقنيات 

تستخدم تقنية تحليل البيانات وجهة نظر عملية، وكانت  الملاحظة والتوثيق،المقابلة و 
موضوعات البحث جميعها عناصر في المدرستين ، وخاصة الأمور المتعلقة بمشاكل تحسين 

 جودة التعليم.
أظهرت النتائج أن ىناك العديد من المشاكل التي واجهتها المدرسة المتوسطة 

طوبان والمدرسة المتوسطة الإسلامية بنات سينورى طوبان. الإسلامية السلام بانجيلان 
من بينها قلة تحفيز المعلم ونقص المرافق والبنية التحتية ونقص الموارد البشرية عالية الجودة 
، لا سيما في مجال تكنولوجيا المعلومات. من بين الجهود المبذولة للتغلب على المشاكل 
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رسة المتوسطة الإسلامية السلام بانجيلان طوبان من أجل تحسين جودة التعليم في المد
والمدرسة المتوسطة الإسلامية بنات سينورى طوبان، توفير الاستقرار الوظيفي والتقييم مرة 
واحدة في الشهر لجميع المعلمين. بسبب نقص المرافق والبنية التحتية ، طلبت المدرسة 

الطلاب للمساعدة في شراء المبنى. المساعدة من المجتمع المحيط ، وخاصة الأوصياء على 
إلى جانب ذلك ، يمكن أيضًا أن يتم ذلك من خلال تمكين خريجي المدارس الإسلامية 
الذين يعُتبرون قادرين وقادرين من كل جيل. أما نقص الموارد البشرية فيتم التغلب عليو 

 .من خلال عقد تدريب خاص في مجال تكنولوجيا المعلومات للموظفين المعنيين
 

 ، ترفيعالكلمات المفتاحية: إشكالية ، جودة التعليم
 


